

1年生を迎える会

みんなの心をつなげて・・・

ドキドキ・ワクワクの入学式を終え、今年度は80名の元気いっぱいの1年生が入学しました！1年生が少しでも早く学校生活に慣れるよう、2年生から6年生までが発表の仕方を工夫して、学校のルールや、先生紹介などを行いました。「1年生が入場します！」の合図と共に始まった1年生を迎える会。どの学年も1年生に分かるようにはっきりと大きな声で話す姿はとても頼もしいものでした。また、1年生の退場では、「にじ」の曲に合わせて在校生が大合唱をし、みんなの心が一つになった温かい雰囲気の中、会を終えることができました。



3年生 学校の教室紹介！
素敵なイラストで紹介しました。



4年生 学校の先生紹介！
「〇〇先生の好きなスポーツは？」



5年生 学校の約束紹介！
キーワードは3つの「あ」「じ」。

2年生 プレゼント！

あさがおの種を贈りました！



6年生 1年生紹介！

一人ずつ、名前を呼びました。



1年生 元気な歌の発表！

「どきどきドン！1年生」



なかよし交流

今年度もなかよし交流活動がスタートしました。1・6年生、2・4年生、3・5年生がそれぞれペアになり、年間を通じて様々な場面で交流をしています。5月13日（月）の顔合わせの会では、かなり緊張していましたが、5月22日（水）24日（金）の新体力



体力テストの様子（ソフトボール投げ）
どこまで投げられるかな？

異学年の仲間とふれあう

テストをペア学年で回っている時には、上級生に尊敬のまなざしを向ける人も・・・。交歓給食（6月）などの交流活動を通じて互いのことを知り、より豊かな人間関係を育む場となることを願っています。



顔合わせの様子
手作りの名刺を交換しました。